

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Setelah melakukan penelitian dari bulan Agustus, September, Oktober, November dan Desember (5 bulan) terhadap penggunaan ponsel di kalangan santri salafi di pondok pesantren Murotilil Qur'an Kubang Apu Masjid Serang-Banten, yang menggunakan ponsel dapat disimpulkan bahwa:

1. Alasan penggunaan ponsel dikalangan santri salafi di Pondok Pesantren Murotilil Qur'an Kubang Apu Masjid Serang-Banten di Antaranya adalah 1). Untuk memenuhi kebutuhan informasi mengenai lomba-lomba, hadroh, MTQ tingkat Provinsi Banten, jadwal pengajian, undangan hajatan (ngori), 2). Sebagai trand gaya hidup 3). Sebagai hiburan.
2. Tujuan penggunaan ponsel di kalangan santri salafi di Pondok pesantren Murotilil Qur'an Kubang Apu Masjid Serang-Banten di antaranya adalah 1). Sebagai sarana

untuk menjalin tali silaturahmi dengan teman lama. 2). mencari teman baru lewat media sosial dan bisa berkomunikasi dengan orang dalam maupun luar negeri. 3). Sarana untuk berdakwah yang menarik, mudah dan cepat.

3. Manfaat dan dampak penggunaan ponsel di kalangan santri salafi Pondok Pesantren Murotilil Qur'an Kubang Apu Masjid Serang-Banten, di antaranya adalah sebagai:
  - 1). Alat untuk mempermudah komunikasi. 2). Mempermudah Menghafal. 3). Mencari informasi terbaru.Dampaknya dampaknya adalah Membuat santri malas belajar, mengganggu konsentrasi belajar santri, melupakan tugas dan kewajiban, kurangnya waktu istirahat, menyebarkan berita kebohongan.

## **B. Saran – saran**

Setelah melakukan penelitian dan memperhatikan penggunaan ponsel dikalangan santri salafi, dari hari ke-hari selama penelitian dan melihat manfaatnya terhadap santri Pondok Pesantren Murotilil Qur'an Kubang Apu Masjid Serang-Banten, maka dengan ini diajukan saran-saran sebagai berikut:

### **1. Bagi Para santri**

Kepada para santri agar selalu berhati-hati dalam menggunakan ponsel, meski banyak manfaatnya bagi para santri namun bukan sebuah kemungkinan jika para santri akan terkena pengaruh negatif dari penggunaan ponsel yang akan mengganggu aktifitas yang ada di Pondok Pesantren.

### **2. Bagi para pendidik**

Kepada para pendidik/Ustad agar lebih memperhatikan kepada para santrinya, meski para santri terlihat baik-baik saja dalam menggunakan ponsel, namun saat terlihat dampak penggunaan ponsel terjadi dikalangan santri, dan melihat santri mampu memanfaatkan ponsel sebagaimana mestinya, ini menjadi kesempatan yang menguntungkan baik untuk pribadi

santri maupun instansi pesantren, seperti memberikan pelatihan untuk para santri yang minat dalam berbisnis online melalui fitur-fitur yang ada dalam ponsel contoh kecil jualan pulsa dan masih banyak lagi manfaat-manfaat dalam ponsel, pelatihan dalam menggunakan fitur-fitur ponsel akan banyak manfaatnya bagi santri dalam kehidupan sehari-harinya dan ketika nanti terjun ke masyarakat.

### Daftar Pustaka

Bakar Abu, *Sejarah Hidup K.H. Wahid Hasyim dan Karangan*

*Tersiar*, (Jakarta : Penelitian Buku Peningkatan, 1997)

Ahmad Y Al-Hasasan dan Hill. D. R. *Teknologi Dalam Sejarah*

*Islam* ( Bandung : 1993)

Amin Masyhur, *Dakwah Islam Dan Peran Moral*, (Yogyakarta:

Kurnia Kalam Semesta, 2002)

Aw Suranto, *Komunikasi Sosial Budaya* (Yogyakarta: Graha

Ilmu: 2002)

Anita dkk., *Teknologi Industri Media dan Prubahan Sosial*,

(Malang; Program Studi Megister Sosiologi Pascasarjana

UMM, 2010,)

Poedjiadi Anna, *Sains Teknologi Masyarakat ''Model*

*Pembelajaran Kontextual Bermuatan Nilai''* (Bandung: Remaja

Rosdakarya, 2005)

Bugin Burhan, *Sosiologi Komunikasi: Teori Paradigma, dan Diskursus Teknologi Komunikasi di Masyarakat*, ( Jakarta: Kencana Prenada Media Group, 2006)

Cagara Hafied, *Pengantar Ilmu Komunikasi*, ( Jakarta: PT Raja Grafindo Persada, 2007)

George Ritzer-Douglas J. Goodman, *Teori Sosiologi Modern* (edisi keenam) terj. Nurhadi (Bantul: Kreasi wacana, 2007)

Haedari Amin dkk, *Masa Depan Pesantren Dalam Tantangan Modernisasi Dan Tantangan Komplexitas Global*, (Jakarta: IDR PRESS.2006)

Isna, Nadhila, *Mempermudah Hidup Manusia Dengan Teknologi Modern*, (Jakarta: Penamadani,2013)

Mahmud, *Model-Model Pembelajaran di Pesantren*, (Tangerang: Media Nusantara, 2006)

Morissan et al, *Teori Komonikasi Massa*,(Bogor: Ghalia Indonesia,2010)

Arifin Muhammad , *Kapita Seleka Pendidikan*, (Jakarta: Bina Aksara,1993)

Mulyana Deddy et al, *Ilmu Komunikasi Sekarang dan Tantangan Masa Depan*, ( Jakarta: Prenada Media Group, 2011)

Nasir Ridwan, *Peran kiai Pesantren Dalam Partai Politik*, (Yogyakarta: Pustaka Pelajar, 2007)

Nikmah, *Dampak Penggunaan Cellularphone Terhadap Prestasi Siswa*, *E-jurnal Volume 5*, (Surabaya: dinas Pendidikan Kota Surabaya,2013)

Nurani Soyomukti, *Pengantar Ilmu Komunikasi*, (Jakarta: Ar-Ruzz Media, 2010)

Nasution Zulkarnaen, *Perkembangan Teknologi Komunikasi*,  
(Jakarta: Universitas Terbuka.2008)

Nurudin, *Pengantar Komunikasi Massa*, (Jakarta: PT. Grafindo  
Persada. 2011)

Onong Uchjana Effendy, *Ilmu Komunikasi Teori dan  
Praktisi*,(Bandung: PT. Remaja RosdaKarya, 2005)

Patoni Achamd, *Peran Kiai Pesantren: Dalam Partai Politik*,  
(Yogyakarta: Pustaka Pelajar. 2007), cet ke-1

Ridlwani Nasir, *Peran Kiai Pesantren Dalam Partai Politik*  
(Yogyakarta: Pustaka Pelajar,2007)

Soebahar Abdul Halim. *Moderisasi Pesantren*, (Yogyakarta:  
PTLKis Printing Cemerlang. 2013)

Yuni Sigiarti, *Metode Penelitian Dibiidang Computer Dan  
Teknologi Informasi*,(Banten:Dinas Pendidikan Propinsi  
Banten,2011)



**Internet**

<http://pallinpasaribu.com>, Evolusi Teknologi Telekomunikasi

Bergerak : 1G to 4G ( di akses 22 januari 2018)

<http://klubwanita.com/dampak-positif-dan-negatif-hansphone> (di

akses pada 27 januari 2018)